

Síntesis de medios

14 de abril de 2024

Primeras Planas

Reclaman exclusión de INE en extranjero Israel bajo ataque Irán lanza drones y misiles contra Israel Eleva tensión en Medio Oriente inédito ataque de Irán contra Israel Rechaza el INE a 39 mil 724 votantes en el exterior ¿Dónde están?

Reforma
El Universal
Excélsior
La Jornada
El Heraldo de México
La Prensa

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detienen a 30 personas en Xochimilco

Elementos de la SSC detuvieron a Luis Alberto "N", alias El Michelín, presunto líder de una célula delictiva de Los Rodolfos, dedicada a la venta y distribución de droga, la extorsión, el cobro de piso y homicidios en la zona sur de la ciudad. El operativo comenzó en el mercado de flores de Nativitas. en Xochimilco, y concluyó con el aseguramiento de 30 personas, incluido el presunto líder de la banda que operaba en Tláhuac, Milpa Alta y otras zonas. El jefe de la Policía de la Ciudad de México, Pablo Vázquez, indicó en redes sociales que "también se aseguraron más de mil dosis de aparente cocaína y marihuana, cuatro armas de fuego, dos motocicletas y dinero en efectivo". Excélsior/La Jornada/Uno Más Uno sin mención La Prensa/Reforma

Indagan fuerza excesiva en desalojo

Cuatro agentes de la Policía Bancaria e Industrial se encuentran bajo investigación por utilizar la fuerza para retirar a un usuario que viajaba con un perrito herido, de un vagón del Metro. El Sistema de Transporte Colectivo Metro (STC) y la **SSC** emitieron un comunicado en el que explican que las mascotas pueden viajar en los vagones, siempre y cuando lo hagan en una transportadora para evitar riesgos. El usuario llevaba a su mascota en brazos hacia una veterinaria para que atendieran al can por una lesión. Reforma / Metro

Detenidos por robo de auto en Tlalpan

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos hombres que, al parecer, robaron un vehículo estacionado en las calles Nueva y Degollado, alcaldía Tlalpan. <u>La Prensa</u>

Detenido con arma de fuego en la MH

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron a la unidad habitacional localizada en la calle Lago Suiza, colonia Deportiva Pensil, alcaldía Miguel Hidalgo, luego de ser informados de un reporte de detonaciones en la vía pública y, al llegar, observaron a un grupo de personas que se agredían entre ellas. En el lugar detuvieron a un hombre, quien portaba un arma de fuego corta, abastecida con cinco cartuchos útiles de la que no acreditó la legal portación. <u>La Prensa</u>

Desmantelan 6 chelerías ilegales en Coyoacán

La alcaldía Coyoacán llevó a cabo un intenso operativo en calles de las colonias Carmen Serdán, Emiliano Zapata, CTM Culhuacán IX, Ajusco, Pedregal de Santa Úrsula y Santo Domingo, en el que fueron desmanteladas seis chelerías, como parte de las acciones permanentes para mantener el orden y evitar la venta ilegal de alcohol en vía pública. El dispositivo se llevó a cabo en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Guardia Nacional. La Crónica de Hoy



Síntesis de medios

14 de abril de 2024

Recuperan moto robada

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre y recuperaron una motocicleta, posiblemente robada, en las calles Zaragoza y Apatlaco, colonia Magdalena Atlazolpa, alcaldía Iztapalapa. <u>La</u> Prensa

Alerta cibernética

La Policía Cibernética de la **SSC** da las siguientes recomendaciones ante un incremento de pérdida de cuentas de WhatsApp: Habilitar la autenticación de dos factores. Evitar hacer clic en enlaces desconocidos o sospechosos. Actualizar las aplicaciones de manera regular. Cerrar sesión en dispositivos no utilizados o extraviados. Evitar compartir información sensible o contraseñas a través de mensajes. Ante cualquier emergencia, contacta a la Policía Cibernética: 55 5242 5100 ext. 5086. Reforma

Advierte la Policía fraudes en redes sociales

Tras un "sugar daddy", "mommy" o "baby" puede haber un cibercriminal dispuesto a defraudar a su víctima con atractivas promesas, advirtió la **Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**. En monitoreos virtuales, las autoridades encontraron en la web cinco casos en México en los que personas que inician relaciones con alguien, por dinero y regalos a cambio de su compañía, refieren haber sido víctimas de fraude. Metro

Exigen justicia para María Fer, arrollada en Eje Central

Este sábado, a una semana de su muerte, familiares, alumnas y amigos protestaron en Eje Central y Circuito cerrándolo por 10 minutos la circulación vehicular para exigir justicia y ver al responsable tras las rejas. El día del accidente, **elementos de la SSC** atendieron la emergencia relacionada con un incidente vehicular en la alcaldía Gustavo A. Madero, detuvieron a un hombre que posiblemente arrolló a una mujer con una unidad de transporte público, la cual perdió la vida, en calles de la colonia Vallejo. <u>La Prensa</u>

Justicia

Cae segundo presunto feminicida de Nora

Los investigadores, adscritos a la Fiscalía para la Investigación del Delito de Feminicidio, ubicaron al hombre en inmediaciones de la colonia Doctores, donde al tenerlo a la vista y descartar cualquier homonimia, le indicaron que era requerido por la autoridad judicial. De acuerdo con las indagatorias, el hoy detenido, junto con otro hombre ya aprehendido, posiblemente abusó sexualmente de la víctima; luego la golpearon hasta privarla de la vida y su cuerpo fue abandonado en la vía pública. Cabe mencionar que Nora trabajaba como mesera en un restaurante con la denominación de Las Cazuelas en GAM. La Prensa



Síntesis de medios

14 de abril de 2024

Imagen Destacada



Detienen a 30 personas en Xochimilco

